

# Foto Bareng Prabowo, SBY dan Jokowi, Puan Maharani Redam Ketegangan PDIP?

Category: Politik

written by Redaksi | 01/03/2025



ORINEWS.id – Pengamat sekaligus Direktur Eksekutif Lembaga Survei Indonesia (LSI) Djayadi Hanan mengatakan terdapat dua makna, dibalik foto bersama Ketua DPP [PDIP](#) Puan Maharani dengan Presiden [Prabowo Subianto](#), Presiden ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) dan Presiden ke-7 [Joko Widodo](#) ([Jokowi](#)).

Menurutnya, sebagai ketua DPR, Puan merupakan bagian dari pemerintahan nasional atau lembaga legislatif yang memiliki hubungan kerja dengan pemerintah daerah.

“Kehadirannya menunjukkan lembaga legislatif dan eksekutif di tingkat nasional, meskipun orangnya berbeda secara [Politik](#), tetap menjalankan fungsinya masing-masing secara bersama-sama,” kata Djayadi saat dihubungi Inilah.com, Sabtu (1/3/2025).

Makna lainnya, Djayadi menganggap kehadiran Puan dalam acara

gelaran retreat kepala daerah di Magelang, Jawa Tengah itu menunjukkan kesan tidak ada masalah hubungan PDIP dengan pemerintahan [Prabowo](#).

“Ini tampaknya untuk mengatasi dampak dari sikap PDIP yang awalnya meminta para kepala daerah kader mereka untuk menunda ikut retreat pasca penahanan sekjen PDIP,” tuturnya.

“Sikap PDIP tersebut telah mengesankan memburuknya hubungan Megawati atau PDIP dengan Prabowo dan pemerintahan Prabowo,” sambung Djayadi.

Diberitakan sebelumnya, kehadiran Puan Maharani di kegiatan retreat kepala daerah di Magelang, Jawa Tengah (Jawa Tengah), Kamis (27/2/2025), menjadi penyejuk usai kehebohan Ketum PDIP Megawati Soekarnoputri yang sempat memboikot kader banteng untuk tak mengikuti kegiatan ini.

Dalam momen itu, Puan nampak foto dengan mengenakan seragam komponen cadangan (komcad). Puan berdiri diapit oleh Presiden Prabowo dan SBY. Sementara itu, terlihat Jokowi berdiri bersebalahan dengan Prabowo Subianto.

Tak sekadar foto, dia juga mengikuti kegiatan Parade Senja di bawah guyuran hujan. Parade Senja dan upacara penurunan bendera diawali dengan inspeksi pasukan oleh Presiden Prabowo dengan menaiki mobil maung. Puan turut mengikuti inspeksi pasukan yang diiringi oleh marching band Genderang Seruling Canka Lokananta (GSCL) dari korps taruna Akmil tersebut.

Ada tiga maung yang melakukan inspeksi pasukan. Di mobil maung pertama, Presiden Prabowo didampingi SBY dan Jokowi, Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto, dan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

Sementara Puan berada di mobil maung kedua bersama Ketua MPR Ahmad Muzani dan Ketua DPD Sultan Najamudin. Kemudian maung ketiga diisi Menkopolkam Budi Gunawan, Mendagri Tito Karnavian, dan Menhan Sjafrie Sjamsoeddin.[]